Des élèves de Sainte-Anne découvrent la Grande Guerre

Ouest-France Publié le 14/04/2017 à 00h00

Les CM1 et CM2 de l'école Sainte-Anne participent au concours Dis Papy, c'est quoi les Sammies, organisé par le Souvenir français, sur la guerre de 1914-1918. Dans un livret, les CM2 sont partis du fait historique de l'entrée en guerre des États-Unis, pour raconter l'histoire de Ryan, jeune soldat qui s'engage en 1917, pour devenir un héros des deux mondes. « J'aime cette façon de raconter l'Histoire, précise leur professeur, Pierre-Yves Le Bourhis. Ils découvrent et retiennent plus de choses. »

Les CM1 se sont transformés en historiens en herbe et ont abordé tous les sujets inhérents à la Grande Guerre, avec illustrations à l'appui. Ils ont été soutenus dans leurs recherches historiques par Yannick le Gallic. Un recueil de poésie termine ce livret.

Le travail des élèves a été retenu pour participer au concours au niveau départemental.